
          5 月 16 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

改めまして、例会出席についてのお話をしたいと思い

ます。 

会員間の親睦を前提とし活動するのがロータリーク

ラブです。そのため、クラブ例会に出席することが会員

の重要な義務です。出席率向上にもつながります。 

すべての会員に出席の必要性を喚起します。例会の出

席がやむを得ず出来ない場合は必ず他クラブへの出席

およびメーキャップをお願いします。 

来週からは、本年度のクラブ事業計画が 2 週にわたり

行われます。心の準備をお願いいたします。 

2020 年度日本ロータリークラブ 100 周年に関するア

ンケートのお願いが来ています。19日までです。ネット

での回答です。皆さんの意見を聞きながらやりたいと思

います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 12 日に、最後の第一分区会長幹事会が鵜の岬で行わ

れました。会長賞チャレンジは、第一分区すべての

クラブがチャレンジできる運びとなりました。この

場をお借りしてお礼申し上げます。 

 MyRotary登録者の中で、「スキルと関心」の登録を

まだしていない方がいましたら、ご協力をお願いい

たします。 

 27 日、28 日に地区大会が開催されます。お忘れの

ないようお願いいたします。 

 先週の理事会報告です。 

 入会金を取ってもいいということになりました。金

額に関しては近々決めたいと思います。 

 55 周年記念式典の決算が出ました。鹿志村副実行委

員長、報告お願いいたします。 

 21 日に、日立港 RC40周年記念事業が天地閣で行わ

れます。受付開始が 13 時 30分です。お時間お間違

えのないようお願いいたします。 

 現況報告書を作成しますので、事業報告書を各委員

長さんお願いいたします。引き継ぎ事項を書いてほ

しいとガバナー補佐からお願いされていますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 21 名 9 名 75％ 9 名 100％ 7 名 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29 年 05 月 23 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

次 回 例 会：平成 29 年 06 月 06 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 

■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 会長エレクト、卓話よろしくお願いいたします。 

千葉会長・池澤幹事・高島章行・弓野博司・ 

川崎健輔・宮本尚彦・川村昌弘・信太克己・ 

木本貴一・大神田正浩・朝日正道・佐藤信彦・ 

千葉隆一・鈴木俊彦・山本忠安・荒川浩信・ 

鹿志村高道・長谷川太一・赤津幸作 

 ちょっとお話させていただきます。 

鈴木幸一 

 あいうえお ABC とやっても 出ぬ名前 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 1,208,300 円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム 

会長エレクト      鈴木会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 イアン H.S. ライズリーRI会長は、「ロータリー：

変化をもたらす」をスローガンに掲げています。 

 第 2820 地区ガバナーである、保延ガバナーのスロ

ーガンは「未来へチャレンジ」です。3つの優先項

目は以下の通りです。 

 「クラブのサポートと強化」。簡単に言うと、会員

増強をしてほしいということです。 

 「公共イメージと認知度の向上」。お金と時間を使

っている割に、一般市民からの評価はいまひとつ低

いと私は感じています。努力が足りないのかと思い

ます。 

 「青少年への支援」。力を入れていきたいと言って

います。 

 当クラブとしては、「未来へ向けて変化を」をスロ

ーガンとしました。 

 55 周年記念式典も皆様のご協力のもと、立派に出来

たと思っております。さらに当クラブの活動を盛ん

にするため、全員一丸となってロータリー活動をし

ていただきたいと思います。それには、変えるとこ

ろは変えていかないと、時代に残されてしまいます。

時代の良さに合ったクラブとして頑張っていきた

いと思います。 

 先輩方が培ってきた土台に、私たちが更なる継続の

歴史を続けられるよう努力する所存です。 

 会長方針としては以下の通りです。 

 「会員増強」。皆さん一人ひとりが努力していただ

きたいと思います。年内に 1名以上増強したいと思

います。 

 「柔軟性の対応」。パスト会長や新入会員の皆様に

お話を伺いたいと思います。 

 「ふきのとうの会、しいの木学園支援」。しいの木

学園には、地区補助金から工具を提供することが決

まっています。 

 「日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会事業」。資

金支援をしております。 

 「ワイキキ RC姉妹クラブ 10 周年」。10月に初めて

IFF に行ってみたいと思います。 

 「短期交換留学生事業」。こちらも引き続き行って

いきたいと思います。 

 「会長賞のチャレンジ」。頑張ってとれるようにし

たいと思います。 

 「オンラインツールの活用」。川村会員がかなり出

来るようなので、教わって人並みに出来るようにし

たいと思います。 

 「ロータリー財団」。一人 150 ドル以上寄付。ベネ

ファクター1 名。 

 「米山奨学生」。一人 25,000円以上。今年クリアす

れば 3 年後に留学生が当クラブで世話できます。 

 「ローターアクトへの支援」。弓野会員に努力いた

だいていますので、支援していきたいです。 

 「IMの成功」。今年度の大きな行事です。木本ガバ

ナー補佐指導の下、成功に導きたいと思います。 

 「予算の検討」。このままでは大変だと思いました。

話し合いを進めていきたいと思います。 

 「60周年式典の準備」。55 周年は成功でしたが、赤

字となってしまいました。周年事業積立金を考えて

みてはと思います。実質的な値上げという意見も出

そうですが、60 周年の会長さんが大変です。今のう

ちから話し合いを始めていきたいと思います。 

 ありがとうございました。よろしくお願いいたしま

す。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


